

Digitalisasi Pasar Rakyat Lewat E-Commerce

Tanggal : Kamis , 31 Desember 2020
Media : Jawa Pos
Halaman : 3
Wartawan : agf/cl8/dio
Muatan Berita : Netral
Narasumber : Jerry Sambuaga (*Wakil Menteri Perdagangan*)
Rubrik : Ekonomi Bisnis
Topik :

Digitalisasi Pasar Rakyat lewat E-Commerce

JAKARTA, *Jawa Pos* – Pemerintah berupaya meningkatkan daya saing pasar rakyat. Salah satunya melalui program digitalisasi pasar rakyat. Hal itu ditujukan agar menjadi penggerak perekonomian daerah. Komitmen tersebut diimplementasikan Kementerian Perdagangan (Kemendag) dengan menggandeng Tokopedia sebagai industri *e-commerce*.

Wakil Menteri Perdagangan Jerry Sambuaga mengatakan, dengan kerja sama itu, Tokopedia akan memberikan fasilitas ruang promosi lewat pembukaan akun pasar rakyat di platformnya. "Kerja sama ini diharapkan bisa membantu para pedagang pasar rakyat dalam meningkatkan penjualan secara daring," ujarnya setelah acara penandatanganan MoU kerja sama.

Jerry melanjutkan, Kemendag mendorong pemerintah daerah berinovasi di tengah pandemi Covid-19 agar roda ekonomi tetap berputar. Termasuk roda ekonomi pasar rakyat. "Kemendag mendorong daerah yang memiliki pasar rakyat untuk menerapkan

digitalisasi sehingga masyarakat dapat memenuhi kebutuhannya terhadap barang kebutuhan pokok (bapok), baik secara daring maupun luring," terangnya.

Selama masa pandemi dan pembatasan jumlah pengunjung, belanja daring menjadi alternatif masyarakat. Model bisnis itu sekaligus menjadi cara pelaku usaha untuk bertahan di tengah pandemi. Berdasar data Kementerian Komunikasi dan Informatika, penjualan produk di media sosial dan portal niaga elektronik pada 2020 mencapai Rp 446,75 triliun. Angka tersebut meningkat 400 persen jika dibandingkan dengan tahun 2017, yaitu Rp 124,9 triliun.

Dirjen Perdagangan Dalam Negeri Kemendag Syailendra menjelaskan, ruang lingkup MoU dan perjanjian kerja sama itu, antara lain, memfasilitasi pengembangan kapasitas dan penguatan UMKM. Termasuk penyediaan ruang promosi, informasi, edukasi, sosialisasi, dan pemanfaatan akun pasar rakyat di aplikasi. (agf/c18/dio)